



El CORE aprobó \$124 millones para mejorar infraestructura.

Millonaria inversión para mejoramiento de Hospital de Mejillones

El Consejo Regional de Antofagasta (CORE) aprobó la inversión de \$124 millones para trabajos de mejoramiento en el Hospital de Mejillones. Los recursos provie-

nen del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (F.N.D.R.) y permitirán la habilitación de oficinas administrativas en un área que está deteriorada por la antigüedad del recinto. Entre las mejoras están boxes que se liberarán para curaciones avanzadas, exámenes de medicina preventiva y pacientes por salud mental.